
Auf Bitte des Ausschusses wird der Niederschrift eine Aufstellung über die einzelnen 
geförderten Maßnahmen der Schulen als Anlage beigefügt.  
 
Der Ausschuss nimmt Kenntnis.  
 
Auf Nachfrage aus dem Ausschuss wird die Frage nach der Beantragung der 
Fördermittel aus dem Digitalpakt wie folgt beantwortet: 
Der Mittelabruf wird aktuell vom hierfür zuständigen Hauptamt, und hier der Schul-IT, 
vorbereitet und wird in Kürze erfolgen.   


